

Balance de 6 meses del fondo de inversión para el año 2010

Alejo destaca que los proyectos del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local han permitido hasta la fecha crear o mantener **14.154** puestos de trabajo en Castilla y León

- Estos datos superan en un 15,86% las previsiones iniciales realizadas por los ayuntamientos.
- Los 2.247 municipios de la Comunidad han aprobado hasta el momento la adjudicación de **3.294 proyectos** de los **3.917** presentados.
- En la web del Ministerio (www.mpt.es) se puede consultar un mapa con la geolocalización de todas las actuaciones.

29 de julio de 2010. El 84% de los **3.917** proyectos presentados por los **municipios de nuestro territorio** hasta el pasado 4 de febrero, dentro del nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, se encuentran ya en ejecución o van a iniciarse durante este mes, después de que los ayuntamientos hayan aprobado hasta la fecha la adjudicación de **3.294 proyectos**.

El delegado del Gobierno, Miguel Alejo, ha desglosado las cifras, destacando que estas actuaciones ya adjudicadas suponen un presupuesto global de **149.107.508,21** euros y han permitido hasta la fecha **crear o mantener 14.154** puestos de trabajo en la Comunidad, según los datos proporcionados por los ayuntamientos al Ministerio de Política Territorial. Esto supone un **incremento de un 15,86% sobre las previsiones iniciales realizadas por los municipios**.

Los proyectos presentados se corresponden con:

- **81.491.352 millones de euros (34%) dirigidos a 1.873 proyectos de sostenibilidad económica:** innovación, nuevas tecnologías, promoción de la actividad empresarial, administración electrónica o energías limpias.

- **75.317.371 millones de euros (30%) dirigidos a 710 de sostenibilidad medioambiental:** mejor uso del agua, gestión de residuos, transporte menos contaminante o protección forestal.
- **89.310.853 millones de euros (36%) dirigidos a 941 de sostenibilidad social:** centros educativos, sociales, sanitarios, culturales o deportivos; atención a la dependencia, eliminación de barreras arquitectónicas; y otros servicios sociales.

“Hasta la fecha, **3.221** de estos proyectos de municipios de la Comunidad han recibido ya el anticipo del 85% del coste total por parte del Ministerio de Política Territorial, dirigido a financiar el inicio de los trabajos, estando las restantes iniciativas en trámite de pago, una vez recibido por parte del ayuntamiento el certificado de adjudicación”, ha subrayado Alejo. Tal y como marca el Decreto Ley que regula el Fondo, el 15% final del coste del proyecto se abona una vez finalizado. Entre los proyectos financiados hoy y la semana pasada en el territorio de Castilla y León destacan los siguientes:

Últimos libramientos de fondos para el inicio de las obras Castilla y León		
<i>Municipio</i>	<i>Proyecto de inversión destacados</i>	<i>Importe</i>
Crespos (Ávila)	Cubrición de pista polideportiva	64.000
Burgos	Instalación de un nuevo Centro de Proceso de Datos	950.000
León	Obras de mejora de la seguridad vial y movilidad urbana sostenible en la ciudad de León año 2010: centro urbano de leon, avenida Ordoño II, avenida de la independencia, avenida de padre isla y plaza de santo domingo	4.600.000€
Villaluenga de la Vega (Palencia)	Urbanización en travesía carretera barrios y otras en villaluenga de la vega	67.350,98
Peñaranda de Bracamonte (Salamanca)	Obras de rehabilitación del polideportivo municipal	600.727,47
Segovia	Proyecto de ampliación del edificio de la “antigua fábrica de borra” para facilitar la creación y crecimiento de las nuevas iniciativas empresariales (centro del conocimiento en energías renovables, asistencia sociosanitaria a domicilio)	459.982,82
Soria	Actuación entorno BIC San Juan de rabanera con peatonalización de accesos, instalación de alumbrado, isla ecológica y sustitución de redes de abastecimiento y saneamiento	575.234,15
Villanubla (Valladolid)	Mejora redes saneamiento con ejecución nuevo emisario	208.756
Fuentesaúco (Zamora)	Acondicionamiento calle Papatos	86.822,4

Balance del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local en Castilla y León:

Balance de ejecución Castilla y León - 30 de julio de 2010			
	Inversión	Social	TOTAL
Proyectos presentados	3.524 proyectos 246.119.577,21€	393 proyectos 30.293.914,76€	3.917 proyectos 276.413.491,97€
Proyectos adjudicados	2.907 proyectos 149.107.508,21€	387 proyectos	3.294 proyectos
Proyectos pagados	2.886 proyectos 124.425.987,44€	335 proyectos 21.540.152,12€	3.221 proyectos 145.966.139,56€

Hasta la fecha se han finalizado ya en Comunidad **2.003 proyectos** aunque el plazo de ejecución se extiende hasta el 31 de diciembre.

La página web del Ministerio de Política Territorial (www.mpt.es), además de toda la información actualizada sobre el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, introduce como novedad un mapa para la geolocalización de todos los proyectos de inversión y su búsqueda por municipios.

BALANCE EN ESPAÑA

Más del 81% de los de los 30.563 proyectos presentados por los ayuntamientos españoles hasta el pasado 4 de febrero, dentro del nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, se encuentran ya en ejecución o van a iniciarse durante este mes, después de que los ayuntamientos hayan aprobado hasta la fecha la adjudicación de 24.882 iniciativas. Estas actuaciones suman un presupuesto global de 3.325,4 millones de euros.

Hasta la fecha, 24.882 de estos proyectos han recibido ya el anticipo del 85% del coste total por parte del Ministerio de Política Territorial, dirigido a financiar el inicio de los trabajos, estando las restantes iniciativas en trámite de pago, una vez recibido por parte del ayuntamiento el certificado de adjudicación. Tal y como marca el Decreto Ley que regula el Fondo, el 15% final del coste del proyecto se abona una vez finalizado.

Balance de ejecución en España - 30 de julio de 2010			
	Inversión	Social	TOTAL
Proyectos presentados	25.363 <i>(4.250,6 millones €)</i>	5.200 <i>(737 millones €)</i>	30.563 <i>(4.987,6 millones €)</i>
Proyectos adjudicados	20.229 <i>(2.636,4 millones €)</i>	4.653 <i>(689 millones €)</i>	24.882 <i>(3.325,4 millones €)</i>
5 0 Proyectos pagados	18.344 <i>(1.985,3 millones €)</i>	4.604 <i>(583,9 millones €)</i>	22.948 <i>(2.569,2 millones €)</i>

0

5.000 MILLONES DE EUROS

El Consejo de Ministros aprobó el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, dotado con 5.000 millones de euros, el pasado 23 de octubre. Con esta iniciativa, el Ejecutivo da continuidad al Fondo Estatal de Inversión Local de 2009, que en estos momentos está en fase de cierre, pero con una nueva perspectiva, enfocada en el avance hacia un nuevo modelo productivo y la economía sostenible. El plazo de presentación de iniciativas estuvo abierto entre el 4 de noviembre y el 4 de febrero de 2010. La práctica totalidad de municipios (8.105) ha presentado alguna solicitud de financiación.

Los nuevos proyectos que ejecutarán los ayuntamientos españoles en 2010 van dirigidos a la **sostenibilidad económica (39,3%)**, con iniciativas sobre administración electrónica, innovación, mejora de redes viarias y ahorro y eficiencia energética. A la **sostenibilidad medioambiental (19,8%)**, con proyectos sobre recursos hídricos, residuos urbanos, protección del patrimonio histórico, transporte menos contaminante o conservación de áreas naturales. Y también **tienen que ver con la sostenibilidad social (40,8%)**, con proyectos de mejora o construcción de centros sociales, sanitarios, culturales o deportivos, así como para eliminar barreras arquitectónicas.

Toda la tramitación de las solicitudes se ha realizado por vía electrónica, a través de la página web del Ministerio de Política Territorial (www.mpt.es).